



Octubre 5, 2018

***El concurso es organizado por la Comunidad de Profesionales y Expertos en Latinoamérica y el Caribe en Gestión para Resultados en el Desarrollo (Coplac-GPRD) y por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).***

La provincia del Neuquén fue ternada en la categoría de Gobiernos Sub Nacionales para el IV Premio Anual “Gestión para resultados en el desarrollo”. Del concurso participan casos de implementación de GPRD en estados, provincias, gobiernos regionales, municipios y/o alcaldías.

Los ternados en la categoría son: la secretaría de Estado de Gestión Pública y Planeamiento, Gobierno de la Provincia de Tucumán, Argentina; el Instituto Municipal de Planeación, Querétaro, México; y el ministerio de Economía e Infraestructura de la provincia del Neuquén, Argentina.

Durante la presentación del Plan Quinquenal para el Desarrollo que se hizo hoy en Casa de Gobierno, el gobernador Omar Gutiérrez pidió que “el programa incluya a las cientos de iniciativas que tenemos, porque los recursos del Estado deben tener una aplicación óptima y eficiente para dar rango y carácter de inversión”.

En este sentido, señaló que “es muy importante avanzar como hicimos en la provincia. De los ocho programas que había en 2013 se pasó a 23 y para el próximo año está proyectado trabajar con 35 programas” y aseguró que “poder llevar adelante la planificación por programa implica un cambio paradigmático”.

Por su parte Karina Rigo, que forma parte del equipo que implementa la metodología de Presupuesto por Resultados en el ministerio de Economía e Infraestructura de la provincia, comentó que “este es un trabajo que venimos haciendo desde hace mucho tiempo, cuando en 2008 se detectó una escasa vinculación entre el presupuesto y la planificación”.

“Entre el COPADE y el ministerio se decidió abordar seriamente este tema, para lo cual se contrataron profesionales externos y creando un anexo específico que se incorporó por primera vez en el presupuesto hace cinco años”, explicó Rigo y dijo que la implementación de estos programas “no sólo significa transparencia sobre los recursos sino pensar los mismos orientados hacia el ciudadano, lo que implica orden y rendición de cuentas”.

Este año se están llevando adelante cuatro programas en el ministerio de Producción e Industria, cinco en el ministerio de Turismo, tres en el ministerio de Ciudadanía, uno en el ministerio de Educación, nueve en el ministerio de Salud, y uno en el ministerio de Economía e Infraestructura.

La cuarta edición de los premios tiene por objetivo continuar con la iniciativa, que ya suma más de 235 casos provenientes de 19 países de Latinoamérica y el Caribe, mostrando los avances y desafíos en la implementación de la Gestión por Resultados en el Desarrollo, que busca reconocer los esfuerzos hechos por líderes de la región en la ejecución de la gestión pública.

El Comité del Premio está integrado por expertos de reconocido prestigio internacional, que seleccionarán las mejores propuestas por sus méritos siguiendo los lineamientos establecidos para el concurso.

El trabajo neuquino presentado en febrero pasado se titula “El monitoreo y seguimiento en la implementación del Presupuesto por Resultados de la provincia del Neuquén”.

El objetivo prioritario de las políticas de modernización del Estado neuquino es impulsar nuevas

formas de gestión y modalidades que permitan garantizar mayores niveles de eficiencia, agilidad, transparencia y calidad en la prestación de servicios del sector público a los ciudadanos.

Los ganadores por categoría en el concurso serán anunciados oficialmente durante la ceremonia a realizarse el miércoles 24 de octubre en San Pedro Sula, Honduras.

## **Coplac-GPRD**

La Comunidad de Profesionales y Expertos en Latinoamérica y el Caribe en Gestión para Resultados en el Desarrollo es una comunidad integrada por más de 10.000 miembros en redes regionales y nacionales. Es un espacio al cual concurren voluntariamente profesionales y expertos alrededor de una temática común: la Gestión para Resultados en el Desarrollo.

Creada en mayo de 2005, la Red de Presupuesto por Resultados es un foro internacional formal integrado por directores de Presupuesto y altos funcionarios con responsabilidad primaria en el proceso presupuestario nacional. El principal objetivo de esta Red es brindar un espacio para la discusión de problemas y desafíos comunes tanto para Latinoamérica como el Caribe y compartir sus experiencias.

*Neuquén Informa*